

# Youth Manna

マルコ1:35  
さて、イエスは朝早く、まだ暗いうちに起きて寂しいところに出かけて行き、そこで祈っておられた。

2023/12/25(月)

## ルカ2:1-21

クリスマスおめでとう！今日の箇所はイエス様がどのようにして来られたのかが記されているよ。

●7節を読むと、生まれてくるイエス様を歓迎する場所がなかったことが分かるね。君は居場所がないと感じることはあるだろうか？イエス様はそんな君の気持ちも分かってくさる方だよ。

●御使いは誰にどんな内容を知らせたと書いてあるかな？8-14を読もう！

●イエス様に会った羊飼いたちは神様をあげめ、賛美しながら帰っていった。私たちもクリスマスの日にイエス様を心からほめたたえよう！

2023/12/26(火)

## 詩篇30篇

苦しい時に祈る人は多くいると思う。だけど、断固として神様に頼り切ると決めて、叫ぶように神様を求める人はどれくらいいるだろうか？

ダビデの内にある神様への確信とは何だっただろうか？どんな困難な状況であっても「私は決して揺るがされない」(6節)と平安の内に告白できたのはなぜだったのだろうか。

今君はイエス様とどんな距離感にある？君を愛し、共にいてくださるイエス様に、大胆に近づこう！

2023/12/27(水)

## 詩篇31篇

ダビデは、敵が彼の命を取ろうと図り、絶望的な状況の中で「あなたの義によって私を助け出してください。」と主に祈る。ダビデは、「あなたこそ私の神です」と主に信賴して告白し、また自分で復讐しようとするのではなく、「私の霊を御手にゆだねます」と祈った。このことばは十字架上でイエスのことばと同じである。

さらにダビデは、「私の時は主の御手の中にあります」、「あなたの恵みによって、私をお救いください」と祈り、私たちの救いは、ただ主の一方的な恵みによるものであることが示されている。

祈り：神様、あなたの一方的な恵みによって救われたことを感謝します。

2023/12/28(木)

## 詩篇32篇

今日の箇所はダビデが罪を犯した時にうたわれたものだある。罪は時間が解決したり、水に流して何もなかったことにできるものではなく、立ち返り、悔い改めることで神様は赦される。(5v)

必要な悔い改めはないだろうか？大きいことでも小さいことでも罪は罪である。悔い改めよう！

11v「正しい者たち主を喜び樂しめ。すべて心の直ぐな人たちよ喜びの声をあげよ。」  
神様と共に生きる者として、神様とともに喜んで歩む者となろう！！

2023/12/29(金)

## 詩篇33篇

●今日の箇所の中で、きみも「神様ってすごい！」と共感するところを探そう。

●最近3か月を振り返って、神様が働いてくれた、導いてくれた、と感じた出来事を思いだそう。神様はきみの近くにおられることを告白して感謝しよう！

2023/12/30(土)

## 詩篇34篇

サウル王にいのちを狙われて、逃走した時のダビデのうただね。ここでもダビデは自分の大変な状況を嘆くのではなく、まず神様をほめたたえ、神様を礼拝する選りしているよ。そして神様も神様に頼る人には守りと祝福がながされている！

この地を歩む時、「間違っている」と思うことも多いけど、どんな時も助けをくださる神様に信賴して、神様を賛美することを選び続けていこう！

2023/12/31(日)

## 詩篇35篇

「主の戦い」を戦っていた信仰者ダビデは、ここでは主が彼の敵と戦ってくださるようにと祈る。いつの時代にも、主に信賴して歩もうとする信仰者に対して挑む敵がいる。そのようなときに「わたしがあなたの救いだ」(3)と言って、守りの盾と大槍、攻めの槍をもって助けに来てくださるお方がおられる。そのようなお方に私たちは祈ることができる。主よ、私のいのちを求め、私にわざわざを謀る敵を「風の前の糲穀のように」追い散らしてください、と(5)。

私たちはダビデのように「私のわざわざを樂しむ者たち」と「私の義を喜びとする者たち」がいることを日々経験する(26-27)。そのような中、「主は大いなるかな」(27後半)と、ご自分のしもべの平和を喜ばれる主の義を告げ知らせる者でありたいと願う。

私たちの信仰の戦いは、「悪魔の策略に対して堅く立つ」ためのものである(エペソ6・11)ことを、ダビデの経験とともに、よく考えよう。